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Ja, bei Videobearbeitung ist es tatsächlich sehr wichtig schnelle Festplatten zu nutzen. Und
nicht nur für das System sondern optimalerweise auch für die Videodateien die bearbeitet
werden. Vor allem bei FullHD oder 4K ist die Lesegeschwindigkeit der Festplatte entscheiden,
ob sich das Schneiden trage anfühlt oder nicht. Vor Allem wenn man mit Rohdaten arbeitet, die
schnell sehr groß werden und mann trotzdem flüssig vor und zurück spulen will sollten die
Dateien am Besten auf einer SSD liegen. Also da würde ich nicht sparen. Und falls es doch
normale Festplatten werden, dann würde ich drauf achten sehr schnelle Platten zu kaufen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/24129-hackintosh-f%C3%BCr-videoschnitt-ersatz-f%C3%BCr-mb-
retina/?postID=189572#post189572
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